

Salmos del Arcángel Gabriel

168 : Aprendan a purificarse en el agua de Gabriel

1. Muchos seres en la tierra están afectados por la posesión; no de la posesión demoníaca tal como la definió el catolicismo, pero sufren realmente una obsesión que los encierra en un mundo.
2. El agua de Gabriel tiene la virtud de purificar todo el cuerpo, especialmente cuando fluye sobre la cima de la cabeza.
3. Naturalmente, el agua se tiñe de los pensamientos, de las comprensiones, de la visión superior o inferior que el hombre cultiva de la vida. Luego desciende en la esfera de los sentimientos y toca el corazón, los estados del alma. Si el agua del pensamiento no es pura, es el trastorno el que invade los sentimientos, dando una expansión extraordinaria a la incomprendición, a la confusión. El resultado es un ahogo, un encierro y, por tanto, una obsesión. Al descender en la esfera del vientre y la voluntad, que determina los actos, el agua turbada hace que todo se vuelva caótico, desordenado, sin sentido. Entonces, nada funciona más, el hombre no se baña más en el agua de Gabriel, en comunión con su alma; ya no está en la energía y la sabiduría del bautismo de Gabriel ni bajo la protección de la Ronda de los Arcángeles y la celebración de los 4 Cultos. Así, el agua que toca su cabeza está contaminada, generando la posesión de su ser global, incluso en sus actos, que escriben su destino.
4. Son legión quienes sufren esta enfermedad de la posesión. Al final, el desorden es tan grande que incluso las células del cuerpo terminan devorándose unas a otras hasta la muerte del organismo. Esta enfermedad se propaga cada vez más en la humanidad; trae una gran confusión y atrofia los órganos sutiles del hombre. Cuando el hombre está bajo el dominio de esta enfermedad, su cabeza ya no es capaz de pensar, de abrirse a una reflexión más alta, porque está obstruida, encerrada en un mundo. Todo lo que se le puede decir, aportar como argumentos, ya no puede penetrar en él; no puede oír ni comprender. Sólo el mundo que lo posee tiene acceso a su pensamiento, a su entendimiento.
5. Cuando el pensamiento del mundo del hombre desciende en el santuario del corazón, genera descontento, desequilibrio, tristeza o rabia. Esto se manifiesta por un gran trastorno metafísico, un malestar; nada es respirable, bello, tiene sentido o se puede controlar, y los sentimientos van en todas direcciones. Así, cuando llega el momento de actuar, la energía ya no está disponible, pues queda sólo la debilidad, la fatiga, la ausencia de fuerza, de convicción, de impulso; las energías contrarias aparecen por todas partes y el hombre se ve sistemáticamente fracasado.
6. Les digo: no acepten vivir así, sino permanezcan en la celebración de la Ronda de los Arcángeles y cada año vengan a recibir el bautismo de Gabriel.

7. Estudien para abrir su visión sutil, para cultivar nobles sentimientos y despierten su vida interior en resonancia con la vida universal.
8. Sepan que si no entran en el agua de Gabriel y no reciben el bautismo de la purificación clara y de la liberación del alma, no sólo su vida no estará en equilibrio, sino que llevarán el desequilibrio dondequiera que vayan.
9. Para limpiarse, deben elevarse hacia los mundos superiores. Sólo entonces, cuando estén lavados, comprenderán cuán sucios, prisioneros, poseídos estaban; se sentirán liberados, liberados.
10. Pero también les digo que la Luz no está al servicio del hombre; no está para limpiarlo sin cesar de su estupidez.
11. La Luz está hecha para que el hombre la coloque en la victoria, en la grandeza. Debe considerarse como un Dios viviente y cada uno debe posar su mirada en ella para conducir sus pensamientos y sentimientos en la divinidad, la belleza, el esplendor.
12. Desafortunadamente, los hombres no están correctamente educados y muy a menudo quieren usar lo sagrado para un bienestar, a la manera de quien toma un medicamento para quitar un dolor.
13. Los hombres necesitan consuelo, sentirse útiles, encontrar un sentido positivo a su vida. Así, muy a menudo, sólo van hacia la Luz para esos fines terrenales y mortales. Sólo buscan acaparar la Luz para conducirla a su mundo en lugar de poner cuerpo y alma al servicio de ella.
14. El hombre cultiva una ilusión porque tiene miedo de ver que su vida es vana y estéril. ¿Cuál es el interés de levantarse, trabajar, tener amigos si no comparten ciertos valores, intereses, objetivos comunes? ¿Para qué sirve mirar su vida, verse envejecer para finalmente constatar que de todo ese tiempo pasado casi nada queda? Si realmente están en esos pensamientos, dejen de dejarse invadir, poseer y devorar desde dentro por una anarquía. Si no resisten, sepan que realmente perderán todo, no sólo su vida material, sino sobre todo su vida psíquica y espiritual.
15. Despierten y entren conscientemente en el agua pura y regeneradora de mi bautismo y de mi escuela de misterios. Estudien mi enseñanza y pongan sus pasos en el camino de la purificación que conduce hacia la verdad de su alma inmortal.
16. Si aspiran a lo noble y grande, entonces organíicense para abrir este camino de Gabriel que permite al hombre dominar sus órganos interiores para mantener el agua de la vida y del alma pura, clara y verdadera.
17. Quien deje que su agua vague sin ninguna estructura de enseñanza, sin disciplina, sin reglas, sin sabiduría terminará siendo poseído, asfixiado y finalmente morirá.

Padre Gabriel, ¿cómo hacer para mantener el control del agua de nuestra alma y conservar cierta serenidad, cierta paz? En su estupidez, los hombres han creado un

modo de vida que no es fácil y muy a menudo, las circunstancias externas nos llevan a cultivar dentro de nosotros las actitudes que describes...

18. Por supuesto que los hombres crearon un modo de vida que no es simple y que genera confusión; es un modo de vida dualista que los conduce hacia un desequilibrio entre los dos mundos.

19. El hombre es el platillo de una balanza y su tarea es mantener y cuidar dos mundos en él y a su alrededor sin dejarse submerger ni por uno ni por el otro.

20. En todo lo que ven, hay lo que no ven. En todo hay visible e invisible. Son dos mundos, dos aspectos de una existencia única. Deben mantener el equilibrio entre esos dos mundos y nunca aceptar el desequilibrio en su vida.

21. Para el agua, hay un aspecto visible y otro invisible. Si toman en cuenta lo invisible, necesariamente aparecerá un mundo superior por encima de todo. Ese mundo será una inteligencia que armoniza o que genera desequilibrio. Así, se volverán conscientes y comprenderán que su tarea es unirse con la inteligencia sagrada que coloca al hombre en el centro para equilibrar la balanza y traer armonía y paz a todos los mundos.

22. Nunca deben aceptar que la inteligencia que causa desequilibrio se apodere de lo invisible de su vida y del mundo. Si aceptan que dirija su vida, nada podrá iluminar el mundo.

23. La Luz no debe ser un parche, un medicamento o una esperanza lejana para quienes hacen cualquier cosa con su vida.

24. La Luz es la divinidad en acción. Es la inteligencia y la vida mucho más de lo que ustedes mismos pueden ser. Es su tesoro y es fundamental para ustedes saber qué es esencial en su existencia.

25. Si no logran recibir mi bautismo, limpiarse, volverse claros, envenenándose hasta la posesión, ese es su problema, pero al menos sean conscientes de ello y dejen de pavonearse.

26. Reconozcan los hechos sin justificarse, entren en la humildad y la disciplina, no digan más una palabra, no posen más su mirada en lo que los hunde y orientense hacia otro destino.

27. Con su palabra, no refuercen los mundos que los aprisionan y fortalecen su esclavitud.

28. No dejen que sus sentimientos se dispersen en todas direcciones, porque acabarán llevándolos a donde no quieren ni deben ir, hasta destruirse.

29. Sepan que sus sentimientos son poderosos y que si no están colocados en un marco capaz de dominarlos, serán más fuertes que ustedes y los llevarán a atmósferas que escaparán a su control.

30. Entonces, con actos conscientes, estructúrense, estabilidades en la enseñanza sagrada avanzando un paso tras otro. No se ocupen de lo que no pueden soportar y conduzcan lo que hacen hasta la perfección. Así harán de su vida una base sólida, capaz de acoger a quien viene en nombre del Eterno y ofrecerle todas las condiciones para que pueda vivir con ustedes y actuar en la tierra.

31. Si son capaces de llevar un mundo de Luz, de dar cuerpo a una inteligencia divina, háganlo hasta el final y dejen de quejarse y de ver los acontecimientos de manera negativa.

32. Cumplan lo que creen justo y ofrézcanlo a la Luz como un perdón por todas las ofensas que cometen a las Divinidades que están omnipresentes en su vida. Cometen esas ofensas pensando sanarse y darse impulso, mientras que al cumplir la ofrenda obtendrán el mismo resultado y aún más.